



# Critican en la Oposición falta de detenciones

MARTHA MARTÍNEZ

El diputado del PAN, Federico Döring, solicitó a las Secretarías de la Defensa Nacional, de la Marina y de Seguridad y Protección Ciudadana que le informen sobre el número de personas detenidas y vinculadas a proceso en el marco de los operativos en los que se incautaron más de 18 millones de litros de combustible.

En tres cartas dirigidas al General Ricardo Trevilla, el Almirante Pedro Raymundo Morales y a Omar García Harfuch, criticó la falta de información sobre detenciones, pese al “espectacular show mediático” con el que se informó sobre las incautaciones en los estados de Baja California y Tamaulipas.

“Resulta preocupante que, a pesar de tratarse de actividades delictivas que generan ganancias multimillonarias y requieren la participación de múltiples personas para el

traslado, custodia y protección del combustible, no se haya detenido a ninguna persona”, indicó en las misivas.

Señaló que en el caso de Baja California, se realizó un cateo en un predio ubicado en la carretera Rosarito-Ensenada, por lo que cuestionó si no había alguien custodiándolo.

En el operativo de Tamaulipas, agregó, se interceptó un buque en el puerto de Tampico y se efectuaron cateos en dos predios ubicados en Altamira.

“¿Cómo es posible que ningún servidor público se aduanas o autoridad portuaria haya intervenido para evitar que dicho buque intentará ingresar y descargar video arbuo ilegal sin consecuencias? ¿Acaso las labores de inteligencia del Gabinete de Seguridad no identificaron la ruta que seguiría el hidrocarburo ilegal?”, indicó.

En las cartas, Döring advirtió que esta situación se agrava al considerar que los narcotraficantes han sido catalogados como terroristas por el Gobierno de Estados Unidos y que obtiene recursos ilícitos derivados de huachicol.

El panista sostuvo que esto evidencia una compleja red criminal de complicidades de todos los niveles de Gobierno y las personas que participan en el huachicol.

Ante ello, solicitó que le informen el número de personas detenidas en el marco de estos decomisos y de ellas, cuántas fueron vinculadas a proceso.

“Resulta imperativo que se esclarezcan estas graves omisiones y se adopten medidas contundentes que incluyan una investigación integral de la cadena logística de contrabando de combustible”, planteó el legislador.



## Dudas

Legisladores de Oposición exigieron al Gobierno de la 4T detallar los decomisos millonarios de huachicol en el norte del País:

- El panista Federico Döring pidió que se informe sobre el número de detenidos y vinculados a proceso por el decomiso de 8 millones de litros de huachicol en un predio del morenista Gerardo Novelo Osuna, en Ensenada, Baja California.



Especial

- En cartas dirigidas a la Defensa, a la Marina y a la SSPC, urgió a no enfocarse en el "show mediático" y detallar la incautación de 10 millones de litros de huachicol en Tamaulipas.